

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

02 de septiembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	En Tercera persona Héctor de Mauleón	El rompecabezas del asesinato de Milton Morales	Un hombre identificado como Armando "N" rentó en diciembre la bodega donde fueron encontrados tres de los vehículos involucrados en el asesinato del jefe de inteligencia de la SSC, Milton Morales. En el rompecabezas del homicidio existe también la versión de que fue el propio Armando quien puso sobre aviso a la fiscalía tras recibir una llamada del CJNG en la que le advirtieron que si proporcionaba videos o información a la policía tanto él como su familia serían asesinados. Armando "N" fue acusado de homicidio calificado y vinculado a proceso. Un hijo de este se encuentra en calidad de prófugo.
Diario Imagen	La Retaguardia Adriana Moreno Cordero	Municiones	La administración del alcalde Francisco Chíguil Figueroa en GAM ha estado marcada por la prepotencia y corrupción. Un ejemplo claro fue el nombramiento de José Francisco Villagómez Pulido como Director de Seguridad Ciudadana, un personaje que ha permitido la operación de taxis piratas, la venta de permisos para la venta de cerveza en establecimientos no autorizados y la construcción ilegal de edificios.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Los hijos de El Chapo	Muchos rumores en torno a los hijos de Joaquín Guzmán Loera se han dado en estos últimos días, sobre todo, después de la llegada de Ismael El Mayo Zambada a Estados Unidos. Y cuando llegan los chismes es porque hay un vacío de información.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte indigo	Redes de Poder	Un milagro para el PRD en la CDMX	Contra todo pronóstico, el PRD en la Ciudad de México no solo conservó el registro como partido con su presidenta local Nora Arias Contreras, sino que logró constituir su grupo parlamentario para la III Legislatura del Congreso de la capital del país. Caso sorprendente, y como dicen, ella sabe sumar y multiplicar.
El Financiero	Confidencial	Comienza laminivación	Visiblemente contenta por las porras de "Presidenta, presidenta!" que López Obrador le dirigió ayer en su discurso con motivo de su informe, Claudia Sheinbaum se tomará una minivación a partir de hoy y hasta el 4 de septiembre, como lo había anunciado, para irse de 'luna de miel'.



Síntesis informativa

02 de septiembre de 2024

Milenio	Trascendió	Sheinbaum se despide de AMLO	Que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se dio tiempo para postear mensajes de despedida y agradecimiento a Andrés Manuel López Obrador mientras éste daba su mensaje en el Zócalo , incluido el extracto de una carta cuando recibió el bastón de mando del tabasqueño, y se dijo lista para iniciar el segundo piso de su movimiento el 1 de Octubre.
El Economista	La Gran Carpa	Logros de la 4T	Al entregar el último informe de gobierno de Andrés Manuel López Obrador al Congreso, la secretaria de Gobernación aprovechó que estaban reunidos diputados y senadores y lanzó un discurso que, entre otras cosas, subraya los logros que ha alcanzado la Cuarta Transformación, o los que ellos consideran como tal.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Último discurso de AMLO	Este domingo fue el último discurso que pronunció Andrés Manuel López Obrador en el Zócalo. Será recordado como el opositor que colmó el corazón de la CDMX en varias ocasiones, en la eterna lucha por su movimiento.
Excélsior	Frentes políticos	Futuro asegurado	La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila , no perdió tiempo. Se reunió con estratégicos funcionarios de primer nivel , como Omar García Harfuch, próximo secretario de Seguridad, Jesús Antonio Esteva, futuro titular de Comunicaciones
La Jornada	Editorial	Último informe	El mensaje que el presidente Andrés Manuel López Obrador dio ayer en el Zócalo capitalino con motivo de la presentación de su sexto y último Informe de gobierno debe leerse en clave de historia, no sólo por la obra reseñada en la alocución.
La Razón	Rozones	Rosa Icela, en el discurso presidencial	Hay funcionarios que tienen un aprecio mayor del Presidente López Obrador. Y es que no pasó desapercibido que el único nombre de un secretario de Estado que fue mencionado por el mandatario en el mensaje en el Zócalo, fue el de la titular de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.
El Sol de México	A la sombra	Se jubila	"Amigas y amigos, como es sabido, estoy por terminar mi mandato y quiero confesar aquí, en la plaza principal del país, en la principal plaza pública de México, en este Zócalo donde tantas veces nos concentramos durante nuestra lucha por la democracia: me voy a jubilar con la conciencia tranquila y muy contento ", dijo ayer Andrés Manuel López Obrador en su último informe del sexenio.
El Universal	Bajo reserva	Beltrones, legislador sin partido	El senador Manlio Fabio Beltrones, nos dicen, se mantendrá como un legislador sin partido luego de que el reelecto presidente del PRI, Alejandro Moreno, lo echó de la bancada priista.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	A tambor batiente	El plan es que esta misma semana quede concluida la Reforma Judicial y en comisiones se adelanten por lo menos otras dos.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El futuro de la reforma	Si existieran mayores plazos y posibilidades de reelaboración de la reforma se podría avanzar en pasos mucho más sensatos , incluso teniendo que asumir esa cambio o evaluación de ministros.
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	No era necesario mentir	No había necesidad de mentir. ¿Para qué? De suyo era un día histórico, memorable, emotivo. De esos a los que se le hacen incontables crónicas y fotografías. El último discurso oficial del Presidente en su sexenio.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Bien valen 15 diputados	La vista es a futuro. Si hoy el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) cede 15 diputados al gobierno y al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), tendrá su recompensa.



Síntesis informativa

02 de septiembre de 2024

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Un error histórico	Tienen el Congreso, van por el Judicial y pretenden crear otra fuerza para asegurar un avasallamiento. El obradorismo afina la articulación de una red de medios a su servicio. La intención es transparente, mas no democrática.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Miente como respira	Miente como respira es una frase que acuñó Andrés Manuel López Obrador hace pocos años para denostar a un periodista que odia. Ahora, en el último informe de su gobierno este domingo en la gran plaza pública del Zócalo de la Ciudad de México, el Presidente demostró que a mentir nadie le gana.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Estudiantes contra la reforma judicial	Al grito de "México despierta, somos tu defensa" miles de estudiantes de universidades públicas y privadas de, al menos, media docena de capitales estatales, la Ciudad de México incluida, marcharon ayer contra la anticonstitucional reforma judicial.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Septiembre: mes de la euforia	El ritual de entrega al Congreso del sexto informe de gobierno fue una estampa nítida del ánimo dominante en estos días. Ayer la exaltación de las emociones en el Palacio de San Lázaro alcanzó niveles eufóricos.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Patética ceremonia del autoelogio	El plantón y la marcha fueron los contrapuntos racionales fantástico y triunfalista soliloquio presidencial a pretexto del sexto y último Informe de gobierno.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Empresarios se saben vulnerables	Muchos empresarios tienen valor e ideas, sin embargo, se saben vulnerables al expresar su sentir frente al gobierno cuando disienten.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	La feria de las mentiras	Carente de datos duros suficientes para afirmar que hizo un buen gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha emprendido -en estos últimos días de su sexenio- un nuevo esfuerzo por torcer la realidad
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Por más popular que sea, el Presidente miente	De verdad que el presidente López Obrador es un fenómeno. Con voz firme, como si estuviera convencido, puede pararse y declarar frente a toda la nación con respecto al sistema de salud pública de México: "Dije que iba ser el mejor, que iba a ser como en Dinamarca. No. no es como en Dinamarca, es mejor que en Dinamarca".
El Universal	Epicentro León Krauze	El Arizona, un laboratorio electoral	La elección estadounidense de noviembre definirá qué partido controla la Casa Blanca, pero habrá mucho más en juego. Como cada dos años. se renovará la Cámara de Representantes. Habrá elecciones en 34 curules del Senado.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	AMLO es combatiente	Andrés Manuel López Obrador concluye su gestión del mismo modo como la comenzó: con una actitud combatiente contra sus adversarios de siempre y los nuevos, pero también con un alto nivel de apoyo ciudadano, según algunas encuestas, de 70 por ciento.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los estudiantes se levantan	¡Éxito arrollador, primo! Es como puedo describir la marcha de ayer, en la cual estudiantes y empleados del PJF tomaron las calles para levantar la voz en contra de la reforma judicial.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	La supermayoría	El arranque de la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión coincide con la renovación de los aparatos legislativos en Durango, Ciudad de México, Tlaxcala y el Estado de México, donde hubo elecciones concurrentes a la federal y se renovaron los poderes locales.



Síntesis informativa

02 de septiembre de 2024

El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Mentiras y dictadura	Un escandaloso rosario de mentiras dijo ayer el Presidente en el Zócalo, quizá el discurso más cínico de su sexenio, con el respaldo de la multitud que aprobó amano alzada la reforma al Poder Judicial.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Violencia política	El 8 de marzo de este 2024 llegué más temprano que el resto de mis compañeras a Paseo de la Reforma. Tenía que coordinarme con el equipo digital para transmitir en vivo la marcha en defensa de las mujeres.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Arman bacanal política	Una auténtica orgía entre partidos se vivió ayer en la instalación de la Tercera Legislatura del Congreso de la Ciudad de México , pues en menos de dos horas todo el mundo ya se había metido con todos, sin importar colores.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	El país que viene	Usamos la palabra "histórico" para referirnos a cambios importantes. Exageramos casi siempre. Pero creo que no exageramos en estos días cuando decimos que vivimos tiempos históricos.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reforma judicial	Siempre si Morena y sus aliados metieron el acelerador a la aplanadora para que mañana quede aprobada la reforma judicial y, anoche mismo, le dieron primera lectura a pesar de los extrañamientos de la oposición.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	El país de AMLO	Los programas sociales han sido el instrumento fundamental para construir el paraíso que planteó AMLO en su sexto Informe de Gobierno.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Nadie se mueve	No sabe a despedida sino a permanencia. El último Informe no decreta la partida.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Esperanza	Incontables mexicanos esperamos que Sheinbaum no sea sumisa continuadora de la destructiva obra de López Obrador.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS